

Achtung!

Liebe Besucherinnen und Besucher,
liebe Gemeindeglieder,

gemäß den Empfehlungen zum Umgang mit der derzeitigen Gesundheitskrise (Coronavirus), insbesondere dem Aufruf soziale Kontakte weitgehend unbedingt einzustellen sind **alle** Veranstaltungen der Evangelischen Kirchengemeinde Kirn abgesagt.

Das Gemeindeamt, das Gemeindezentrum, die Kirchen und das Jugendcafe sind für Veranstaltungen bzw. für den Publikumsverkehr ebenfalls geschlossen!
Die Aktion „Offene Kirche“ bleibt bestehen, tagsüber bleibt die Kirche in Kirn geöffnet, zur stillen Einkehr und Gebet.

Geltungsdauer ab Samstag, den 14.03.2020 zunächst bis einschließlich 05.04.2020. Je nach Verlauf könnte eine Verlängerung notwendig werden.

Die Kontaktaufnahme zum Gemeindeamt ist Mo.-Fr. vormittags **nur** telefonisch möglich unter 06752/3081 oder per E-Mail: gemeindeamt@kgm-kirn.de.

In seelsorgerlichen Angelegenheiten stehen Ihnen unsere Pfarrer sehr gerne telefonisch zur Verfügung und sind auch zum Hausbesuch gerne bereit..

Kontaktdaten: Pfarrer Zeh: 06752/2781; zeh@meckenbach.de und
Pfarrer Dressel: 06752/2370; Pfr.Dressel@kgm-kirn.de.

Den Vorsitzenden des Presbyteriums erreichen Sie unter 06757/962542;
michael.heck@ekir.de.

Weitere Kontaktdaten entnehmen Sie bitte dem Gemeindebrief oder der Homepage www.kgm-kirn.de.

Über das weitere Vorgehen bzw. der Rückkehr zum „Normalbetrieb“ werden wir informieren, bitte beachten Sie Infos in der Zeitung, auf der Homepage und Aushänge an den kircheneigenen Gebäuden.

Dies sind herausfordernde Zeiten und das Jahr 2020 haben wir uns sicher alle anders vorgestellt, bitte helfen Sie mit, dass diese Gesundheitskrise bewältigt werden kann. Wir bitten um Ihr Verständnis.

Mit freundlichen Grüßen

Das Presbyterium

Michael Heck, Vorsitzender des Presbyteriums

13.03.2020